

Politique achat responsable

15 AVRIL 2016



La politique RSE de LINKBYNET

LINKBYNET A TOUJOURS EU CONSCIENCE DE SA RESPONSABILITÉ SOCIÉTALE ET A INITIÉ DES ACTIONS QUOTIDIENNES DANS CE SENS DÈS SA CRÉATION EN 2000.

Notre démarche RSE permet aujourd'hui d'atténuer nos émissions de gaz à effet de serre, de garantir l'épanouissement de chacun de nos collaborateurs, de les sensibiliser au sujet de la RSE et d'assurer la satisfaction de nos Clients.

Afin d'atteindre une démarche globale, LINKBYNET a défini sa politique :

- diminuer l'impact environnemental de son activité
- co-construire avec nos différents partenaires en appliquant le concept de création de valeur partagée
- Impliquer davantage les collaborateurs dans les décisions en devenant une entreprise libérée
- Soutenir financièrement et humainement des actions sociétales via sa fondation d'entreprise.

Fort de cet engagement, LINKBYNET a adhéré au Pacte Mondial (Global Compact) des Nations Unies en 2016 et s'est engagé à appliquer et promouvoir les principes fondamentaux dans le domaine des droits de l'Homme, des conditions de travail, de l'environnement et de la lutte contre la corruption.

Cette politique formalise l'engagement de LINKBYNET dans les achats responsables



Notre processus d'achats responsables

BESOIN DE MATERIEL
OU DE SERVICE
RECURRENT

1. RECHERCHE DE
FOURNISSEUR

MEILLEUR RAPPORT
QUALITE PRIX



ENGAGEMENT
RSE



SANTE
FINANCIERE



CONFORMITE
REGLEMENTAIRE



DEPENDANCE
ECONOMIQUE



ADHESION A LA CHARTE
FOURNISSEUR



CRITERES DE SELECTION



Pour
garantir
un choix
impartial



CONTRE-VALIDATION

VALIDATION DU FOURNISSEUR

MISE EN CONCURRENCE

2. ACCORD AVEC LE
FOURNISSEUR



OU



SANTE
FINANCIERE



DEPENDANCE
ECONOMIQUE



ACCORD

3. EXECUTION
DU CONTRAT

EVALUATION FINANCIERE

RESILIATION

REVUE DU
CONTRAT

PARTENARIATS

EVALUATION DE LA PERFORMANCE





Nos engagements

LINKBYNET S'ENGAGE À RESPECTER CES PRINCIPES :

MEILLEUR RAPPORT QUALITE/PRIX

Nous apprécions le coût total de l'achat.

Nous sélectionnons nos fournisseurs en toute impartialité et selon des critères objectifs définis en amont .

Nous assurons une mise en concurrence systématique et un traitement équitable des fournisseurs lors d'appels d'offres.

LA RELATION FOURNISSEUR

Nous souhaitons établir une relation de confiance qui soit mutuellement bénéfique avec nos fournisseurs. Notre objectif est d'avoir une relation de qualité et durable.

ENGAGEMENT DES FOURNISSEURS

Nous favorisons les entreprises engagées, locales ou du secteur adapté.



Sur l'année 2016, LINKBNET s'engage à

INTÉGRER LA PROBLÉMATIQUE RSE DANS SES ACHATS ET SES RELATIONS FOURNISSEURS

DEMANDER À CHACUN DE SES FOURNISSEURS D'ADHÉRER À NOTRE POLITIQUE CHARTE FOURNISSEUR REPRENANT LES PRINCIPES DU GLOBAL COMPACT.

INTERROGER SES FOURNISSEURS SUR LEURS PRATIQUES RESPONSABLES





Responsible Purchasing Policy

15 APRIL 2016

CSR policy LINKBYNET

LINKBYNET HAS ALWAYS BEEN AWARE OF ITS SOCIAL RESPONSIBILITY AND HAS INITIATED DAILY ACTIONS TOWARDS THIS GOAL SINCE ITS CREATION IN 2000.

Our CSR approach today helps mitigate our emissions of greenhouse gases, encourage the development of each of our employees, raise awareness about CSR and to ensure the satisfaction of our customers.

In order to assure a comprehensive approach, LINKBYNET outlined its policy:

- reduce the environmental impact of its activities
- co-build with our partners by applying the "creating shared value" concept
- greater involvement of employees in decisions through becoming a freedom-based company
- financial and human support of social initiatives via its corporate foundation

With this commitment in mind, LINKBYNET joined the United Nations Global Compact in 2016 and is committed to implementing and promoting the fundamental principles in the fields of human rights, working conditions, the environment and the fight against corruption.

This policy formalizes LINKBYNET's commitment to responsible purchasing.



Responsible purchasing process





Our commitments

LINKBYNET IS COMMITTED TO RESPECTING THESE PRINCIPLES :

BEST QUALITY / PRICE

We appreciate the total cost of the purchase.

We select our suppliers impartially and according to objective criteria defined in advance.

We ensure a systematic competitive bidding process and fair treatment of suppliers when tendering.

THE SUPPLIER RELATIONSHIP

We wish to establish a mutually beneficial relationship based on trust. Our goal is to have a lasting, quality relationship.

COMMITTED SUPPLIERS

We favor engaged, local and specialist companies.



Over the year 2016, LINKBYNET is committed to

INTEGRATING CSR ISSUES IN PROCUREMENT AND SUPPLIER RELATIONSHIPS

ASKING EACH OF ITS SUPPLIERS TO ADHERE TO OUR PROVIDER CHARTER POLICY,
INCORPORATING THE PRINCIPLES OF THE GLOBAL COMPACT.

ASKING THEIR SUPPLIERS ABOUT RESPONSIBLE PRACTICES

